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Personelle Ausstattung mit je zwei Hausmeistern für die Toni-Pfülf-MS und die Eduard-
Spranger-MS

Sehr geehrter Herr Dr. Großmann, 

bei dem BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03307 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 24 – 
Feldmoching-Hasenbergl handelt es sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne der 
GeschO, weshalb der Antrag auf dem Büroweg behandelt wird. 

Zu Ihrem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Für die Stellenausstattung der Schulanlagen der Landeshauptstadt München gibt es seit 
vielen Jahren ein mit dem Personal- und Organisationsreferat erarbeitetes 
Bemessungsschema, nach welchem die Anzahl an Raumeinheiten an einem Standort 
(Räume, in denen dauerhaft Unterricht stattfindet) für die Anzahl und Art der Dienstkräfte im 
Bereich der Technischen Hausverwaltungen (THV) entscheidend ist. Keinen Einfluss hat auf 
diese Berechnung die Anzahl der Einrichtungen an einem Standort. 
Zusammengerechnet ergeben sich für den momentan gemeinsamen Standort der MS Toni-
Pfülf-Str., der GS Toni-Pfülf-Str. und der MS Eduard-Spranger-Str. ca. 98,4 Raumeinheiten. 
Für Schulanlagen dieser Größenordnung sind nach dem o.a. Bemessungsschema im Bereich 
der THV zwei Technische Hausverwalter*innen vorgesehen. Die Ausstattung mit vier 
Dienstkräften errechnete sich vor dem Umzug der MS Eduard-Spranger an die Toni-Pfülf-Str., 
da damals beide Schulen getrennt voneinander zu betrachten waren. Für vier Dienstkräfte an 
einem Standort wären analog z.B. der Beruflichen Schulen in der Riesstr. insgesamt ca. 183,4 
Raumeinheiten notwendig. 
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Sollten in diesem Fall entgegen den Vorgaben vier Dienstkräfte eingesetzt werden, käme es 
zu einer eklatanten Ungleichbehandlung gegenüber allen weiteren Standorten mit 
vergleichbarer Größenordnung und räumlicher Situierung, die das RBS auch aus 
Finanzgründen nicht verantworten kann. 

Alles in allem ist es auf Grund der o.a. Ausführungen leider nicht möglich, den am gleichen 
Standort befindlichen Einrichtungen insgesamt vier Technische Hausverwalter*innen zur 
Verfügung zu stellen. Selbstverständlich werden wir, je nach Verfügbarkeit, weiterhin eine 
Roulierkraft zur Unterstützung an die o.g. Einrichtungen schicken. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat


